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 WELCOME   副会⻑ 大久保 尚 

佐藤 秀雄 様 RI 第 2510 地区 パストガバナー 

山根 俊哉 様 千歳ライオンズクラブ 会⻑ 

久住 浩文 様 〃 幹事 

坂口 雄二 様 千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 

山本 幸博 様 〃 幹事 

荻原 元子 様 国際ソロプチミスト千歳 会⻑ 

井渓 利光 様 一般社団法人千歳⻘年会議所 理事⻑ 

中山千太朗 様 〃 専務理事 

藤本 敏廣 様 千歳ロータリークラブ 会⻑ 

五⼗嵐桂⼀ 様 〃 幹事 

前田 利和 様 恵庭ロータリークラブ 会⻑ 

横手 義信 様 〃 幹事 

中川 富雄 様 〃 創⽴ 45 周年記念実⾏委員⻑ 

北村 秀美 様 千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 

吉岡 毅 様 〃 直前会⻑ 

村山はるか 様 〃 幹事 

汪 可怩 様 〃 社会・国際奉仕委員⻑ 

根 勇人 様 〃 クラブ奉仕・専門知識開発副委員⻑ 

 

 年頭のあいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして新年あけましておめでとうございます。 

平成 27 年の

年頭にあたりま

し て 一 言 ご 挨

拶を申し上げま

す。 

本日は私し達

が愛するこの千

歳 で 日 頃 か ら

活動・活躍をされておられますリーダーの方々をお迎えし

ての新年交礼会にお越し頂きまして⼼から感謝を申し上

げます有難うございます又、我が千歳セントラルロータリー

クラブの活動に対しまして、ご⽀援ご協⼒をいただき⼼か

ら厚くお礼を申し上げます。 

 

さて昨年はポリオ所謂、⼩児⿇痺撲滅の為、世界のロー

タリークラブが⼀⻫に運動を展開して参りました。ポリオは

全世界で 99％が撲滅したと言われておりましたが再発の

兆しがみられるようになって来ております。世界の 1％の未

来ある子供達の為、どうしても撲滅しなければなりません。

本⽇、ご来会いただいております、みなさん、そして市⺠の

⽅々のお⼒をお借りしながら今後も我がクラブが全⼒を尽

くしロータリー活動を積み重ねて⾏く所存です宜しくお願い

を致します。今⽇は新年交礼会ですので本⽇ご参会の

みなさんと共に親睦を深め目標など語り合いながらお時

間の許すかぎり楽しい時間を共有したいと願っています。 

そしてこの 1 年が、みなさまにとって健康で笑顔溢れる元

気な毎⽇で有りますように⼼からご祈念を申し上げ新年

のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

例会出席状況（2015 年 1 月 6 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 28 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  7（0）名 

出席率 80.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  18 名 

出席者数総計  46 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 12 月 16 日） 

確定出席率（MU 含む） 76.47 ％ 

 
1 月 誕生月の会員 

齊藤博司 会員 1950年（昭和 25）1 月 27 日生 

坂井  治 会員 1951年（昭和 26）1 月 27 日生 

井上英幸 会員 1957年（昭和 32）1 月 19 日生 

岩室秀典 会員 1960年（昭和 35）1 月 7 日生 

大久保尚 会員 1965年（昭和 40）1 月 16 日生 

岩下  誠 会員 1975年（昭和 50）1 月 30 日生 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 新年のご挨拶状をご紹介します。 

○ RI 第 2510 地区ガバナー 羽部 大仁 様 

○ RI 第 2510 地区パストガバナー 佐藤秀雄 様 

○ 恵庭ロータリークラブ  

○ 一般社団法人 千歳⻘年会議所  

○ 岩沼ロータリークラブ 小野  様 

� ⻑泉ロータリークラブ、⻑沼ロータリークラブより週報が

届いています。 

� 時間の都合上、第 2510 地区ローターアクト委員⻑

の⽴場で報告します。 

各テーブルに千歳⺠報記事のコピーがあります。昨年

の千歳⺠報社主催、おはよう橋国際交流マラソンに

日台親善協会が台湾からのメンバーを 16 人ほど招き

ました。その時に通訳として千歳ローターアクトクラブの

汪 可怩さんが朝から夜の懇親会まで活躍されました。

我々ローターアクトの仲間が活躍をされたという事を報

告させていただきます。 

 

 来賓ご挨拶    

国際ロータリー第 2510 地区 パストガバナー 佐藤 秀雄 様 

明けましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い

致します。本⽇は、新年交

礼会にお招きいただきまして

有難うございます。白木会

⻑を中⼼として素晴らしい

社会奉仕活動をされていることに対し、心底敬意を表し

たいと思います。本当に有難うございます。 

昨年 11 月 27、28 日に東京台場のホテルで第 43 回

ロータリー研究会が開催されました。ここには国際ロータリ

ーの会⻑、財団管理委員⻑、RI の理事さん等々が参

加して 2 ⽇間に亘り会議を⾏いました。今年度の RI 会

⻑台湾出⾝のゲイリーC.K.ホアンさんです。この会⻑さん

が冒頭にこのようなことを言っていました。このロータリー研

究会の会合は、ロータリーがどうすれば効果的な活動が

出来るのかということの話し合いの場である。その最も効

果的なものは何なのかというお話でした。それはまず、会

員の拡大、会員増強によってロータリー財団の寄付を仰

ぎ、世界にいろんな事業を展開して奉仕する、これが、今

ロータリー理事会が推進している優先事項です。これまで

10 回ほど研究会に参加しましたが非常に変わりましたの

は、ホアン会⻑が仰っているように実践が重要なのだという

事です。会員増強をどうすべきか、財団補助⾦をどのよう

に使うべきなのか、あるいは財団学友のクラブをどうしたら

作れるかなど実践的なものが圧倒的に今回の研究会に

は出てきました。日本のロータリアンは非常に精神的な面

を重要視しまして、ロータリーの哲学はどういうものなのか、

唯一の他団体との相違は職業奉仕にあると盛んに言わ

れましてロータリーの中核的な価値観として奉仕、親睦、

多様性、リーダーシップ、高潔性の5つがロータリーの中核

的価値観だという話を盛んに⾏いました。この研究会では

古典的な職業奉仕の理念が常にセッションの中で出て来

ておりましたが、今回はほとんどそれが無くなりました。 

また機会がありましたら、そのセッションの内容を詳しくお話

する機会もあるかと思いますのでこの辺りで止めておきます

が、いずれにしても新しい年、心を新たにして奉仕に邁進

して⾏こうでありませんか。有難うございました。 

 

 ご案内    

恵庭ロータリークラブ 

創⽴ 45周年記念実⾏委員⻑ 中川 富雄 様 

私共、今年で創⽴ 45 周

年を迎えます。5 月 22 日

ゴルフ大会、23 ⽇は記念

式典を 17 時より⾏いま

す。是非この日は、スケジュ

ールを開けていただき沢山

の方がご参加いただきますよう宜しくお願いします。また、

このような時間を取っていただき有難うございます。どうか

宜しくお願いします。 

 

 新会員紹介  推薦者 白木 松敏 

大下さんは、1年 8 か月ぐらい前から私が一生懸命アタッ

クしまして今回やっと入会に漕ぎ着けました。新会員プロ

フィールをご紹介します。 

── 以後、大下新会員プロフィールご紹介 

 

 入会式    

新会員 大下 和志 

⽩⽊会⻑より認定証書とロータリーバッジが授与されまし

た。 
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 新会員あいさつ   

大下 和志 会員 

今回、入会させていただくことになりました大下と申します。

このように多くの方がいる中でとは思っていなかったので、も

う少しプロフィールに良い事を書いておけばよかったと反省

しています。スポーツ指導員としてスポーツ事業の支援を

やっています。弓道を 12 年位やっていますので、生徒を

教えたりしています。また神社の役員として奉納⾏事など

やらせていただいています。ロータリークラブの活動について

は、全くわかっていませんので、これから勉強していこうと思

います。宜しくお願いします。 

 

坂井幹事── 所属委員会は親睦活動委員会です。

関根委員⻑のもとで頑張って下さい。有難うございました。 

 

 本⽇の例会プログラム  

移動親睦夜間例会「新年交礼会」 

担当 親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

改めまして、新年明けましておめでとうございます。 

これより新年交礼会を開催

致します。それでは祝杯のご

発声を大久保 尚副会⻑お

願いします。 

 

 

 

 祝杯の発声   

副会⻑ 大久保 尚 

明けましておめでとうございます。 

本日ここにいらっしゃっている

方々は皆さんお元気そうで

す。千歳ではインフルエンザ

が猛威を振るっています。

実は昨日、私の病院が救

急当番病院で朝から夜ま

で 120 人の患者様がいらっしゃいました。かなり猛威を振

るっている中での皆様はサバイバーだと思います。回復さ

れ復活されている⽅もいらっしゃるかと思います。今日は

十分にアルコール消毒をして頂ければと思います。また笑

いは体の免疫⼒を⾼めると⾔われています。アルコール消

毒しつつお腹の底から笑って楽しく過ごしていただければと

思います。ご唱和ください。新年おめでとうございます︕ 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員

会 委員⻑ 菅原 百合子 

今年最初のニコニコ BOX で

す。宜しくお願いします!(^^)! 

 

パストガバナー佐藤秀雄

様、千歳 LC 会⻑ 山根俊哉様、千歳中央 LC 会⻑ 

坂口雄二様、千歳RC会⻑ 藤本敏廣様、千歳JC理

事⻑ 井渓利光様よりニコニコを頂戴しました。ありがとう

ございました。 

恵庭ロータリークラブ 会⻑ 前⽥利和 様︓一言、言

わせてください。私達、恵庭ロータリークラブでは今年 45

周年の式典を開催します。そこで千歳セントラルロータリー

クラブの皆さんに是非とも全員登録をお願いしたいと思い

ます。宜しくお願いします。 

恵庭ロータリークラブ 幹事 横⼿義信様︓おめでとう

ございます。今日はお招きいただき本当に有難うございま

す。 

土居栄治 会員︓昨年、千歳グレイスワイン会の記念

例会が記事になり新聞に載っております。またバースデー

カードとクリスマスカードを⽩⽊会⻑からいただきました。 

関根 悟 会員︓大下さんの入会を祝してニコニコします。

年末ジャンボで 3,000円当たりました♪ 

大下和志 会員︓入会させていただきました(^_^) 

清水清光 会員︓70歳になりました。新年初めてのニコ

ニコです。 

岩下 誠 会員︓正⽉休みを利⽤して⽯垣島、沖縄に

2泊 3⽇で新婚旅⾏に⾏って来ました♡ 
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 ゲスト・ビジターご挨拶   

千歳ライオンズクラブ 会⻑ 山根 俊哉 様 

皆さん明けましておめでと

うございます。 

先ほどテーブルの方に目

をやっておりますと、今千

歳セントラルロータリークラ

ブの方が 35 名、あと 5

名ということで当クラブも

会員が現在 39 名おります。そして目指せ 40 名というこ

とで同じように頑張っております。再来月には 1 名入会予

定になっておりますので、当クラブもなんとか 40 名というと

ころまできています。4 クラフ゛もあるものですから、みんな

取り合いでなかなか大変な事になっています。人数を入

れるのは本当に大変なところです。なんとか頑張って我が

クラブも入会させて増やしたいと思います。なるべく取り合

いにならないようにやっていきたいと思いますので、何卒宜

しくお願いします。今日はこの会に呼んでいただきまして本

当に有難うございました。 

 

千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 坂口 雄二 様 

まずは、昨年の私達クラ

ブの創⽴ 32 周年記念

例会に⽩⽊会⻑、坂井

幹事に出席していただき

有難うございます。大変

感謝しております。その

一週間後ぐらいに白木

会⻑から小さな葉書が届きました。我々の記念例会に出

席して大変余興も良く、大変楽しかったという葉書をいた

だきました。私自身、気遣いが非常に嬉しかったです。今

日インターネットで調べましたが、千歳セントラルロータリー

クラブさんは RI会⻑賞を 7年連続で受けているということ

で驚きました。その他に会員増強と会員拡大の賞をいた

だいています。やはり⽩⽊会⻑をはじめ他のメンバーのこう

いった葉書⼀枚の気遣いがこういう結果に変わったのでは

ないかと思います。私達クラブも是非⾒習いたいと思いま

す。うちのクラブも少しでも新しい会員が入会できるように、

あまり荒らさないようにと思います。有難うございました。 

 

国際ソロプチミスト千歳 会⻑ 荻原 元子 様 

明けましておめでとうございます。今⽇は新年交礼会にお

招きいただき本当にありがとうございました。私はこういう会

に出るのが初めてでした

ので、今日はどんなふうに

されるのかと、とても楽し

みにして参りました。今、

1 人ご入会されて認証

式をされたのを⾒まして、

私達のクラブは人数が少なくて 18 名という⼥性だけです。

もう少し増やして皆様⽅のようにボランティアに⼤きな⼒を

出したいと思いつつ、今⽇の皆様のご様⼦を拝⾒しまして

目標とさせていただきたいと思います。今年⼀年、クラブの

皆様が会でご活躍をされますようお祈りしています。本日

はおめでとうございました。 

 

一般社団法人千歳⻘年会議所 理事⻑ 井渓 利光 様 

改めまして明けましておめでとうございます。只今ご紹介に

あずかりました一般社団

法人 千歳⻘年会議所

第 52 代理事⻑ 井渓

利光と申します。ちなみ

に結婚していますが、嫁

は１人です(笑)。白木

会⻑を始め千歳セントラ

ルロータリークラブの皆様、このようにおめでたい席にお招き

いただき本当に有難うございます。また、千歳⻘年会議

所は昨年 50周年を迎える事が出来ました。これもひとえ

にまちづくりに関わる⼤先輩の皆様⽅のご理解とご協⼒

の賜物と感謝申し上げます。また本年、千歳⻘年会議

所は「射石飲羽」〜信じる気持ちと⼒強い⾏動が⼈を磨

きまちを輝かせる〜「射⽯飲⽻」とは集中して必死の思い

で事にかかればどんな問題も解決できる、そのような思い

を持っています。今年⼀年、英知と勇気と情熱を持って

頑張ってまちづくりに取り組んで参りますので皆様方のご

指導ご鞭撻の程、宜しくお願いします。結びになりますが

皆様⽅が今年⼀年、素敵な年になりますようご祈念しま

して挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうござ

います。 

 

恵庭ロータリークラブ 会⻑ 前田 利和 様 

私達恵庭ロータリークラ

ブをこのようにお招きいた

だきまして本当に有難う

ございました。お⾔葉に

甘えまして今日は3 人で

来ております。というのも

私達、恵庭ロータリークラ

ブは今年 45 周年を迎えます。1970 年 3 月 24 日に

札幌幌南ロータリークラブが親クラブとなって産声をあげ

本日のニコニコ BOX 合計額 30,000円 

今年度 累計額 476,516円 
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45年経つわけでございます。そこで皆様にお願いがござい

ます。先ほども⾔いましたが今年 5 月 23 日、45周年の

式典があります。千歳セントラルロータリークラブの皆さんに

は是非とも全員参加でお願いしたい。是非ともお願いい

たします。予算の関係上、1 人でも欠けますと式典がうま

くいきませんので、どうかご協⼒をお願いします。今年は昨

年暮れから非常に雪の少ない楽な年でありました。今⽇

は⾬が降っています。⾬降って地固まると⾔いますが、今

年⼀年そんな素晴らしい良い年になりますようご祈念申し

上げて挨拶に代えさせていただきます。どうも有難うござい

ました。 

 

千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 北村 秀美 様 

皆様新年明けましておめでとうございます。 

昨年は千歳ローターアク

トクラフ゛にとって学びの

年となりました。今年は

もっと会員一同、様々な

事にチャレンジし成⻑す

る年にしたいと考えており

ます。千歳セントラルロー

タリークラブの皆様、本年も宜しくお願いいたします。本⽇

はおめでとうございます。 

 

スポンサークラブ  

千歳ロータリークラブ 会⻑ 藤本 敏廣 様 

明けましておめでとうござ

います。 

千歳ロータリークラブは 1

月 8⽇新年交礼会を⾏

います。今日来られた方

にはご出席していただきま

すので是非宜しくお願い

します。千歳ロータリークラブも 47 年ほど活動しています

が、セントラルさんのように積極的に地域活動、社会奉仕

をしていませんので、私は今まで 47 年間やってきた事業

を継承するだけで新しい事はしていません。只、今このよう

にアベノミクスでかなり景気が良いと⾔われていますけれど、

テレビを⾒ていますと⽔道料⾦が上がるなど地方に目を

配ると物価の上昇、人口減少、高齢化など我々ロータリ

ーを取り巻く環境は大変厳しい状況です。セントラルロー

タリークラブも会員 40 名に向かって進んでいます。我々も

取り合いをするわけではありませんが、60 名を目標にして

59名まで今年 8 名の入会が決まりました。あと一人なん

とか 7 月までに入れたいと思います。2015 年が皆様⽅

にとって良い⼀年になりますようにご祈念して挨拶に代え

させていただきます。 
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 お礼のあいさつ  会⻑エレクト 尾本 眞二 

今年は未年ということで

十二支の中の八番目で

す。未という漢字は木の

上に小さな木が乗っかっ

て残っているのが象形文

字の未です。未は枝葉

が木の上にありますと太

陽の日差しが当たらず風通しが悪く木が病気になります。

そこで小さな枝を一本置くことで陽射しが地面に注いで風

通しがよくなり、⽊の取り巻く環境が良くなる。それが未と

いうことで勉強させていただきました。今年皆様が健やか

な⼀年となりますよう⼀本締めを⾏います。有難うござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 13 ⽇、通常例会「卓話『終の棲家 お墓につい

て』 」です。講師は㈲朝日石材 代表取締役 井渓利

光様です。開会点鐘 12 時 30 分、定例会場です。宜

しくお願いします。 

 

 SCHEDULE  

 

１

月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

13 日 

通常例会「卓話 終の棲家 お墓について 講師︓㈲

朝日石材 代表取締役 井渓利光様] [担当/プログ

ラム委員会(髙⽊委員⻑、尾本副委員⻑)] 

定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委

員会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

２ 

月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解と

平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区

国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会

(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 

通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/

創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委

員⻑)] 

３

月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ

ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委

員⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会

(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

４

月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区） ■清掃奉仕活

動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、

武⽥副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会

(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会

(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 


